

La escuela popular

Ovelays

Hace poco en mi escuela estaban juntando juguetes, ropa y muchas cosas más para regalarlas a los niños de una escuela humilde, nos fuimos en un camión y yo me fui con una amiga platicando en el camino.

Al llegar a esa escuela, jugamos con los niños muchos juegos como a los congelados, derretidos y muchos más, compartimos la comida y después les enseñamos todos los obsequios que les llevamos, convivimos con unos bebés de 2 meses de nacidos y nos dejaron cargarlos, eran unos bebés muy bonitos, unos eran morenitos y otros blanquitos, también nos dejaron darles de comer.

Nos llevaron a ver como hacen los ladrillos los señores de ahí, era con excremento de animales, en ese día hacía mucho calor.

Luego fuimos a ver donde vivían algunos niños, sus casas eran de cartón, bolsas y cosas que nosotros no tomamos en cuenta, ellos no tienen televisión, ni electricidad, mucho menos tecnología ni nada de las cosas que algunos de nosotros si tenemos y que pensamos que sin ellas no podríamos vivir, en cambio ellos siempre han vivido sin tecnología y no pasa nada, son niños que también juegan, ríen y son felices al lado de sus familias.

Luego de un día de mucha experiencia, regresamos a la escuela y comprendí que no es necesario estar todo el tiempo pegados a la tecnología y aprendimos que cualquier cosa que a nosotros ya no nos es útil, podemos compartirla con los que menos tienen.